

ROADEF 2010

Réflexions et enquête sur le développement de la RO dans l'industrie

Jean-Christophe Culioli
Air France

Dans cet exposé, nous présenterons les premiers résultats d'une enquête sur l'implantation de la Recherche Opérationnelle dans l'industrie en France. Cette enquête est préliminaire à l'élaboration d'un Livre Blanc qui sera rédigé sous l'égide de la ROADEF. Nous décrivons une typologie des problèmes adressés dans l'industrie, et essaierons de donner quelques indications sur les meilleures pratiques telles qu'elles semblent se dégager, en termes d'organisation et de fonctionnement par rapport aux autres entités des entreprises et en relation avec les centres de recherches universitaires. Il s'agit d'un travail préliminaire qui fournit l'occasion de l'ouverture d'un certain nombre de réflexions à poursuivre ultérieurement avec les membres industriels, académiques et les fournisseurs qui oeuvrent pour la dissémination de la RO en France.